
Ata da 564ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 28/11/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Oficio do Ministério do Trabalho e Emprego marcando reunião de negociação 6 
coletiva, entre o SIMESC e a SPDM / Hospital Regional de Araranguá, no dia 29/11 às 14h. Convite do Conselho 7 
Municipal de Saúde de Florianópolis, solicitando apoio financeiro do SIMESC para o VI Fórum de Conselhos Locais 8 
de Saúde, no dia 03/12.  Correspondência recebida do Dr. Stefânio, Presidente da DR Araranguá, relatando que os 9 
médicos do Hospital Regional de Araranguá, que recebem por pessoa jurídica, não têm recebido seus proventos e por 10 
isso suspenderam os atendimentos ambulatoriais até que a dívida seja quitada. Convite para a cerimônia de Colação de 11 
Grau do Curso de Medicina da UNIVILLE, no dia 09/12 às 19h. 12 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 13 
2.3. Encaminhamentos: Dra. Vanessa Almeida, assessora jurídica, e Dr. Fabrízio irão representar o SIMESC na 14 
rodada de negociação no MTE (Ministério do Trabalho e Emprego). Quanto ao pedido de apoio do CMS (Conselho 15 
Municipal de Saúde), o Sindicato entende que esse tipo de auxílio não faz parte do seu rol de atividade e por isso 16 
declina do convite. Sobre a situação dos médicos do Hospital Regional de Araranguá, ficou agendada uma reunião 17 
sindical naquela regional para o dia 01/12, às 19:30h. O convite para a formatura dos acadêmicos de medicina da 18 
UNIVILLE, será encaminhado a regional de Joinville para representação. 19 
3. Informes:   20 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Aury informa que concedeu entrevista à RBS TV no dia 22/11, sobre problemas no 21 
Raio X da UPA de Canasvieiras, ressalta que aproveitou a entrevista para falar sobre a saúde do trabalhador médico. 22 
Dr. Leopoldo faz os seguintes informes: recebeu email comunicando que os médicos do hospital de Navegantes irão 23 
paralisar o atendimento por falta de pagamento. Ressalta que o hospital é regido pela ISEV. Fez contato com o Dr. 24 
Mauro Machado da DR Itajaí para que esse verifique o caso. Recebeu por email denúncia de duas médicas da 25 
Prefeitura Municipal de Palhoça, concursadas para trabalhar com na ESF (Estratégia da Saúde e Família) , dizendo que 26 
o Secretario Municipal de Saúde daquela cidade determinou através de portaria que os profissionais médicos ESF 27 
façam escala de plantões para trabalho na UPA, durante o recesso de final de ano, fazendo assim que haja a troca de 28 
lotação, horário e função dos profissionais. Pede que Dr. Rodrigo, advogado da assessoria jurídica, avalie a situação e 29 
retorne para as médicas. Que a FENAM ingressou com ação judicial requerendo que o Ministério do Trabalho e União 30 
insira o seu código sindical nos recolhimentos dos sindicatos médicos do Brasil. Essa ação foi julgada procedente, 31 
tendo em vista que a FMB ainda não possui código sindical. Dr. Rodrigo informa que verificou todo o processo e que 32 
não há mais recurso e que os sindicatos não são legitimados para se manifestar no processo. Entretanto está em contato 33 
com a advogada da FMB para ver se existe algo a fazer. Dr. Renato Figueiredo informa que por motivos particulares, 34 
coloca o cargo de secretário geral a disposição, mas gostaria de permanecer na diretoria. Os compromissos assumidos 35 
até a AGE do dia 10/12 serão honrados. 36 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fábio relata não ter recebido nenhuma ligação relevante. Dr. Marcelo assume o 37 
plantão. 38 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado 39 
4. Ordem do Dia: 40 
4.1. Relato da reunião da FRSB: Dr. Leopoldo comunica que participou juntamente com os Drs. Cyro e Gilberto da 41 
reunião da FRSB nos dias 25 e 26/11 em POA. Dr. Gilberto diz que foi uma reunião muito boa, embora informal, onde 42 
foram discutidos assuntos do meio médico como o SUS, piso salarial e política. Foi feita a eleição da nova diretoria da 43 
FRSB que ficará mais uma gestão com o SIMERS, tendo em vista que o SIMESC já está com uma representação 44 
nacional. Dr. Leopoldo explica que os cargos que deveriam ser ocupados pelo SIMEPAR estão vagos e que o estatuto 45 
da federação não permite que sejam ocupados por outros sindicatos, pois tem que haver representação dos três estados. 46 
4.2. Pacote anticorrupção: O assunto entrará na pauta para a próxima reunião. 47 
4.3. HF – Suspensão de atendimentos: Tendo em vista o não comparecimento dos diretores clínico e técnico do 48 
hospital, o assunto não pode ser discutido. 49 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Pacote Anticorrupção; Reunião Sindical Araranguá – relato; AGO, 50 
AGE e RDP (09 e 10/12/16). 51 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 52 

 53 
 54 

Florianópolis, 28 de novembro de 2016. 55 
 56 

 57 
(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 58 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 59 
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